



Dimanche 7 octobre 2018

27^{ème} dimanche du Temps ordinaire

Bulletin N° 1131

Le Seigneur envoie des ouvriers

Dimanche dernier, nous nous sommes retrouvés pour la messe de rentrée. Quelle joie de voir arriver de nouveaux visages, des lycéens, des étudiants (un étudiant à l'Institut Supérieur de l'Automobile et des Transports (ISAT), un à l'École Supérieure d'Art Appliqué de Bourgogne (ESAAB), des familles ! Invités à faire connaître leurs charismes, certains paroissiens sont venus les communiquer à l'équipe d'accueil et ont proposé leurs services pour l'animation de l'éveil à la foi, la comptabilité, l'aide psychologique, le conseil en patrimoine, le fleurissement...

Merci à celles et ceux qui ont préparé les gâteaux pour l'apéritif, et félicitations à la paroisse qui a réalisé un pot de l'amitié avec ZÉRO déchet. Nous ne sommes pas encore labellisés Paroisse verte, mais nous sommes en chemin !

À cette messe, nous avons rencontré une jeune femme qui nous a dit son désir d'être confirmée et de communier. Les sacrements sont un beau chemin vers Dieu et nous nous réjouissons de la confier à l'équipe du catéchuménat.

Joie aussi de voir l'équipe de l'éveil à la foi structurée avec Bénédicte Charrier pour la coordonner et plusieurs personnes pour l'animer. Le Seigneur s'engendre et se fait connaître dans le cœur des enfants et c'est toujours un moment fort de la messe que de les voir s'avancer avec les petites lumières jusqu'au pied de l'autel.

Chacun d'entre nous pourrait compléter cette liste en y ajoutant ses découvertes. N'hésitez pas à utiliser l'adresse mail de la paroisse pour nous en faire part.

La veille, samedi, nous avons vécu la première rencontre paroissiale de formation biblique proposée en ligne par le collège des Bernardins, à Paris.

Nous étions une vingtaine, réunis par le même désir d'approfondir notre connaissance de la Bible. Après l'introduction générale, nous démarrerons, samedi 27 octobre, l'étude du premier des livres de la Bible : la Genèse. Puis, nous progresserons à raison d'une réunion ou deux pour chaque livre, afin de traverser l'Ancien Testament. Nous pouvons encore accueillir ceux qui souhaiteraient nous rejoindre ; ensuite, nous partirons avec le groupe ainsi constitué à la suite de Celui qui cherche à nous faire entrer toujours davantage dans la connaissance intérieure de sa Personne.(*)

Cette formation vient compléter ce qui se vit au sein des petites fraternités qui se réunissent chaque mois pour partager les joies et les soucis, prier, écouter la Parole de Dieu et la laisser agir dans les cœurs et en apprécier les effets. Les soirées se terminent le plus souvent par un repas partagé. Ces groupes sont, eux aussi, ouverts à tous, notamment à ceux qui voudraient, pour la première fois, faire l'expérience de la Parole vivifiante et créatrice de Dieu dans leur vie. N'hésitez pas à vous faire connaître.

Oui, nous sommes bien rentrés ! Une rencontre est d'ores et déjà programmée en novembre autour de Gérard Montagnon avec tous les acteurs de la liturgie... et, cette semaine, les membres de l'Équipe d'animation pastorale (EAP) s'est retrouvée pour réfléchir à un petit document que nous pourrions remettre à ceux qui nous rejoignent à certaines occasions (baptême, grandes fêtes, communion, profession de foi...) pour leur dire qui nous sommes, et les inviter à nous rejoindre.

La moisson est abondante... et le Seigneur envoie des ouvriers !

Denis Pellet-Many, diacre permanent

(* Pour s'inscrire pour la formation biblique ou / et aux petites fraternités, appeler Denis Pellet-Many au 06 86 36 00 21 denpm@orange.fr

Presbytère, 3 avenue Marceau - Tél 03.86.36.41.04 – paroisse.nevers.centre@orange.fr

AGENDA DE LA SEMAINE

- **Dimanche 7 octobre** 27^{ème} dimanche du Temps ordinaire
- **Lundi 8** → 14 h à 16 h Messe de rentrée de l'Enseignement catholique, à la cathédrale
- 18 h 30 Répétition de la chorale paroissiale, à la Maison du diocèse
- 18 h 30 à 19 h 30 Adoration du Saint-Sacrement à la chapelle de l'Espérance
- **Jeudi 11** → 15 h 30 Récitation et méditation du chapelet, dans la chapelle de l'Espace Bernadette
- **Dimanche 14** 28^{ème} dimanche du Temps ordinaire

Canonisation du pape Paul VI et de Mgr Oscar Romero

Dimanche 14 octobre, les bienheureux Paul VI et Mgr Oscar Romero seront canonisés lors du synode sur les jeunes, à la basilique Saint-Pierre, au Vatican. Rappelons que Paul VI a conclu le conseil Vatican II (ouvert le 11 octobre 1962), et que Mgr Oscar Romero, archevêque de San Salvador, a été assassiné en pleine messe, en 1980.

Devant les innombrables attaques du démon, le pape François demande avec urgence et gravité que, chaque jour du mois d'octobre soit prié le chapelet, d'ajouter, au terme de celui-ci, la plus ancienne prière à Marie, le *Sub Tuum*, et, de conclure avec la prière à saint Michel Archange.

Prière à Marie

Sous l'abri de ta miséricorde, nous nous réfugions, Sainte Mère de Dieu. Ne méprise pas nos prières quand nous sommes dans l'épreuve, mais de tous les dangers, délivre-nous toujours, Vierge glorieuse et bénie. Amen.

Prière à saint Michel Archange

Saint Michel Archange, défendez-nous dans le combat et soyez notre protecteur contre la méchanceté et les embûches du démon. Que Dieu exerce sur lui son empire, nous vous en supplions. Et vous, Prince de la Milice Céleste, par le pouvoir divin qui vous a été confié, précipitez au fond des enfers Satan et les autres esprits mauvais qui parcourent le monde pour la perte des âmes. Amen.

À savoir...et à noter...

- ▶ **Fermeture temporaire de la cathédrale.**- En raison des travaux d'installation du nouvel autel, la cathédrale sera fermée du **lundi 8** au **vendredi 12 octobre**. Les messes du mardi 9 et du jeudi 11, à 8 h, seront toutefois assurées.
- ▶ **Conseil presbytéral.**- Les membres du conseil presbytéral se réuniront **mercredi 10 octobre**, de **9 h 30 à 16 h 30**, à la Maison du diocèse.
- ▶ **Matinées spirituelles « Accueillir Marie ».**- La prochaine rencontre pour approfondir la place de Marie dans notre vie est prévue **samedi 13 octobre**, de **9 h 30 à 12 h 15**, à la Maison du diocèse. Possibilité de rester déjeuner avec un repas sorti du sac. Contact : Claire Sébastien clairesebastien@orange.fr ; Caterina Zuccaro zuccaro.caterina@hotmail.fr ; Catherine Geoffroy catherine.geoffroy@nievre.catholique.fr
- ▶ **Veillée/louange/adoration, animée par le groupe « Sel et Lumière ».**- **Dimanche 14 octobre**, à **18 h 15**, à l'église Saint-Pierre, le groupe « Sel et Lumière » animera une nouvelle veillée/louange/adoration, ouverte à tous.
- ▶ **Année centenaire et découverte de l'Oraison au Carmel.**- L'année 2019 verra la célébration du 400^{ème} anniversaire de l'arrivée des premières carmélites à Nevers. Pour fêter l'évènement, les sœurs ont élaboré un calendrier retraçant les grandes étapes de l'histoire de leur famille monastique, de ses origines, au Carmel de la rue des Montapins. Ce calendrier sera proposé à la sortie des messes dominicales, des samedi 13 et dimanche 14 octobre. Par ailleurs, une nouvelle session pour découvrir l'Oraison est programmée **dimanche 14 octobre**, de **16 h à 17 h 30**, au monastère du Carmel.
- ▶ **Messes dominicales du week-end prochain.**- Voici les horaires des messes dominicales qui seront célébrées le week-end prochain : **samedi 13 octobre** : à **18 h**, à l'église Saint-Pierre ; à **20 h**, à la Maison du diocèse (Chemin néocatéchuménal) ; **dimanche 14 octobre** : à **8 h 30**, au monastère du Carmel ; à **10 h**, à l'Espace Bernadette ; à **11 h**, à la cathédrale ; à **11 h**, à l'église de Challuy ; à **18 h 30**, au monastère de La Visitation.
- ▶ **Temps fort de la Semaine missionnaire mondiale, du 14 au 21 octobre.**- Les paroissiens sont conviés à un chapelet missionnaire, pour marquer le temps fort de la Semaine missionnaire mondiale, **jeudi 18 octobre**, à **18 h**, à l'église Saint-Pierre.